

L'ICAIC et le CNC signent un accord de coopération



La Havane, 1er mai (RHC).- Des responsables de l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Industrie Cinématographique et du CNC, le Centre National du Cinéma et de l'Image Animée , de la France, ont signé à La Havane un accord de coopération dans plusieurs domaines.

Frédérique Bredin, présidente de l'institution française a expliqué que l'accord a pour but d'augmenter le nombre de coproductions pour l'échange artistique et technique, de restaurer des films et de doter une salle cubaine de cinéma de dispositifs numériques.

Frédérique Bredin a assisté hier à l'ouverture du 18e Festival de Cinéma Français de La Havane dont le coup d'envoi a été la projection du film Timbuctu, qui a eu le prix César en 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54574-licaic-et-le-cnc-signent-un-accord-de-cooperation>



Radio Habana Cuba